

# Sitzung 2018-10-24

Protokoll
Datum=24.10.2018
Zeit=18:00 - 19:33
Protokollant=Jonas ,Robin
Redeleitung=Heiko
Anwesende=Heiko, Kevin, Lukas E., Dennis, Johannes, Florian, Nadja, Michael, Fabian D., Stefanie, Cyriax, Claas, Mark, Tim P. , Jean-Pierre, Tobias H.(ab ca. 18:25). Daniel (ab ca.18:40)

## Post

- Einladungen für Stefan, Claas und Julian
- Elematik Fs-Zeitung
- Eine Hand voll Postkarten

## Emails

- die Deadline für die Einreichung von Ofahrt-Workshops ist heute Abend
- Marketingbuget für Studierende 2018 Unternehmensberatung PfPartners
  - Lukas antwortet

## Mitteilungen

## Termine

- 25.10. LUST
- 31.10. KIF
- 9.11 bis 11.11 Ofahrt
- 28.11. Athene-Preis-Verleihung

# Rückblick

- die neuen QSL-Mitglieder sind Janika, Daniel, Dennis und Mark
- Es werden immernoch Menschen gesucht die Spenden für den Wassersprudler sammeln

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

- hat getagt. Das Protokoll ist öffentlich einsehbar : <https://www.fsk.tu-darmstadt.de/pmwiki/index.php/Main/Protokolle>

## PK/Promotionsausschuss

- Da nicht mehr viele einen Eindruck davon haben, was die Prüfungskommission bzw. der Promotionsausschuss tun, werden die beiden Gremien in der Sitzung vorgestellt

## Feedback

- Ist im Moment zu dritt, und wird demnach die in diesem Semester anstehende Vollevaluation nicht alleine bewältigen können
- Feedback wird sich an die HDA wenden, um Unterstützung zu bekommen

# Aufgaben

## UA Absolvent\*innen

- Interessierte für den UA Absolvent\*innen sollen sich bei Kevin melden

## Abgabe Ausleihe@

- Nadja und Stefan geben Ausleihe@ an Robin und Fabian F. ab

- die Sitzung signalisiert Zustimmung

# TOPs

## FSK-Vertreter\*innen-Wahl (Tim)

- Es werden neue FSK-Vertreter\*Innen gewählt
  - Fabian D. und Florian bekunden Interesse
  - Die Sitzung spricht sich für die beiden als FSK-Vertreter aus

## Semesteraufgaben (alle)

- Semsteraufgaben sind:
  - Die Gremienverteter auf Website aktualisieren
    - Daniel macht das
  - Mail schreiben um aktive Fachschaftler\*Innen daran zu erinnern sich eine Seite auf der Website anzulegen
    - Tobias H. macht das
  - Studentische Arbeitsräume buchen
    - Tim
  - Neue Semestersprecher\*Innen wählen
    - Robin
  - Telefonliste der FS-ler\*innen aktualisieren
    - Hat Johannes schon gemacht
  - Rechte überprüfen
    - Heiko
  - Pinnwände aktualisieren
    - Dennis

## Veranstalter\*innen benutzen TUCaN „falsch“ (Tobi)

- Einige Dozent\*innen füllen die Veranstaltungshinweise (Lehrmaterialien, bei Seminaren Kickoff-Termine) nicht ausreichend aus
- Auch ein Hinweis, ob die Übungsanmeldung in TUCAN verbindlich ist, wird als sehr hilfreich angesehen
- Es wird nach Vorschlägen gefragt, um dies zu verbessern.
- das Thema wird an den LUST weitergeleitet

# Sonstiges

## FS-Account (Dennis)

- Dennis möchte einen FS-Account

Beschluss		
Soll Dennis für seine Fachschaftsarbeit einen Fachschaftsaccount bekommen?		
Ja	Nein	Enthaltung
13	0	5

- Damit bekommt Dennis einen Fachschaftsaccount

“

## FS@ (Florian)

- Florian möchte auf fs@ gesetzt werden

Beschluss		
Soll Florian auf FS@ gesetzt werden?		
Ja	Nein	Enthaltung
17	0	1

- Damit wird Florian auf FS@ gesetzt

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:50 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen